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IFMT de Alta Floresta adere greve
Movimento inicia a partir do dia 8 de abril

PEOFESSORES

Mais 180 servidores da educação serão efetivados em AF
Prefeito Chico Gamba acaba de homologar último edital de concurso público

SEFAZ ORIENTA

Boletos do IPVA
2024 podem ser
gerados antes do

prazo de
vencimento
Imposto vence no mês de

maio e pode ser pago à vista,

15 MINUTOS DE TERROR

Vítima revela
tensão e medo
de ladrões em

AF
Bandidos armados renderam e
torturaram caseiro querendo
dinheiro e objetos de valor

CHOQUE FATAL

Motoqueiro bate de frente com
caminhonete e morre na hora

Acidente no município de Carlinda tem como vítima jovem de 21 anos

LIBERTADORES

Atlético Mineiro é único clube
brasileiro a vencer na estreia

Pedro Souza

Reprodução Ary Santos TV Nativa
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Notícia Exata
O Reitor do Instituto Federal de Educação,

Ciência e Tecnologia de Mato Grosso e os
diretores-gerais de 18 campi do IFMT
divulgaram quinta-feira, 4 de abril, uma nota
oficial sobre o movimento de greve deflagrado
pelo Sindicato Nacional dos Servidores
Federais da Educação Básica, Profissional e
Tecnológica, Seção Mato Grosso (Sinasefe/
MT) que tem início previsto para segunda-
feira, 8.

O documento destaca que o IFMT
reconhece o atual movimento de greve nacional,
liderado pelo Sinasefe e demais entidades
sindicais participantes, como parte integrante
do processo democrático para a busca por
melhores condições de trabalho e valorização
profissional dos servidores da educação.

A reportagem do Notícia Exata entrou em
contato com a direção de ensino do IFMT de
Alta Floresta que confirmou a adesão da
unidade ao movimento grevista.

Em Mato Grosso o IFMT tem unidades
em: Cuiabá – Octayde Jorge da Silva, São
Vicente, Cáceres – Professor Olegário Baldo,
Cuiabá – Bela Vista, Pontes e Lacerda –

IFMT de Alta Floresta adere greve
Movimento inicia a partir do dia 8 de abril

Fronteira Oeste, Campo Novo do Parecis,
Confresa, Rondonópolis, Sorriso, Várzea
Grande, Barra do Garças, Primavera do Leste,
Alta Floresta, Tangará da Serra, Diamantino,
Lucas do Rio Verde, Sinop, Juína e Guarantã
do Norte.

Conforme apurado, o movimento reivindica
pautas, que segundo eles são básicas e o
Governo Federal não vem cumprindo. De
acordo com o Sindicato Nacional dos Servidores
da Educação Básica, Profissional e Tecnológica
(Sinasefe), ao menos 270 unidades de ensino
de 21 estados aderiram à paralisação.

As gestões dos Campi e da Reitoria estão
comprometidas em buscar soluções que
permitam a existência de um canal de diálogo
aberto e construtivo com o Comando

de Greve do SINASEFE, de forma a garantir
as condições mínimas para atendimento do
princípio da continuidade dos serviços
públicos, por meio da definição das atividades
essenciais ou inadiáveis, minimizando os
impactos aos estudantes e à comunidade e por
outro lado, respeitando também o direito de
greve estabelecido na Constituição Federal.

Durante o período de greve, o calendário

acadêmico dos campi que
aderiram o movimento estará
suspenso (no Campus Juína
não houve a deflagração da
greve). A nota acrescenta que
com o retorno das atividades
serão empreendidos esforços
para sua regularização do
calendário, de forma mais
breve possível.

A greve abrange
professores e funcionários
técnico-administrativos dos
Institutos Federais, que
reivindicam uma recomposição salarial que varia
de 22,71% a 34,32%, dependendo da categoria,
reestruturação das carreiras, recomposição do
orçamento e o reajuste imediato dos auxílios e
bolsas dos estudantes.

Por nota, o Ministério da Gestão e da

Unidade do IFMT no município de Alta Floresta

Ascom

Pablo Rodrigo
Gazeta Digital

Presidente estadual do MDB, Carlos
Bezerra, criticou as lideranças da base aliada
do governador Mauro Mendes (União) que
estariam ignorando a aliança firmada em 2022
e atuando individualmente para a construção
de candidaturas nas cidades mato-grossenses.

Segundo o cacique emedebista, tal postura
prejudica a manutenção do grupo de
sustentação do governo estadual, e causará
futuros ‘rachas’ entre os aliados.

“Política tem que se fazer com competência,
com respeito, com mão dupla. Um procurando
ajudar fortalecer o outro para você ter uma
construção política duradoura. Se não você não
tem condição, com individualismo você não
tem condição política duradoura”, disse
Bezerra em conversa com o site Gazeta Digital.

Questionado quem estaria ignorando o
pedido do MDB para a discussão do pleito de
2024, Bezerra afirmou que todos os partidos.
“O MDB chamou para conversar, nós

EFEITO ELEIÇÃO 2024

Bezerra critica base aliada de
governador e alerta para ‘racha’

queríamos sentar e esquadrinhar todo o Estado
e ver o interesse de cada partido nos lugares
estratégicos. Isso é importante para que não
tenha confronto entre aliados. Isso pode gerar
fragmentação futura”, reforça.

Bezerra também acredita que a falta de
diálogo durante a abertura da janela partidária
[período em que vereadores podem mudar de
partido sem risco de perderem o mandato],
consolidou praticamente a divisão da base de
Mendes, e que dificilmente será revertida, já
que os interesses de cada partido já estão
definidos.

Contudo, Bezerra afirma que em alguns
lugares, tal problema não ocorreu, citando
Cuiabá, em que o grupo firmou apoia ao
presidente da Assembleia, Eduardo Botelho
(União), e em Rondonópolis, o deputado
Thiago Silva (MDB) é pré-candidato da sigla.

Atualmente a base aliada de Mauro Mendes
é composta pelo MDB, PL, Republicanos,
PP, PRD, PSB, a Federação PSDB/Cidadania,
além do próprio União Brasil.

Rayane Alves
Seduc-MT

A Assembleia Legislativa aprovou, em
sessão ordinária desta terça-feira (03.04), o
Projeto de Lei 313/2024 do Executivo Estadual
que dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de
uniforme escolar nas unidades de ensino que
compõem o Sistema Estadual de Educação.

O projeto, que tramita com dispensa de
pauta, foi aprovado em primeira votação e
encaminhado de volta à Comissão de
Constituição e Justiça (CCJ). Ele ainda será
submetido à segunda votação. Se aprovado
nas duas sessões, será encaminhado para sanção
do governador Mauro Mendes e posterior
publicação no Diário Oficial.

A portaria da Secretaria de Estado de
Educação (Seduc-MT), em acordo com o
projeto de lei encaminhado ao Legislativo, foi
publicada no Diário Oficial do dia 28 de
fevereiro, seguindo o rito legal.

Na justificativa, o Governo de Mato Grosso
argumenta que o objetivo é instituir a
obrigatoriedade do uso correto do uniforme
escolar em todas as 647 unidades da Rede
Estadual de Ensino.

Um dos trechos do projeto afirma que “é
notório que o uso do uniforme escolar contribui
para a promoção de valores imprescindíveis à

PRIMEIRA VOTAÇÃO

AL aprova Projeto que obriga
uniforme nas escolas estaduais

formação escolar e cidadã dos estudantes,
especialmente aqueles inerentes à igualdade, à
disciplina, ao pertencimento social, ao foco no
aprendizado, à segurança escolar e à preparação
para a vida profissional, razão pela qual cabe
ao poder público instituir instrumentos que
viabilizem a concretização desses valores na
rotina escolar”.

Com isso, todos os estudantes só poderão
acessar as dependências da escola e participar
de atividades curriculares e extracurriculares se
estiverem devidamente uniformizados, com os
itens entregues pelo Governo do Estado.

No início do ano letivo, a Seduc entregou
um kit de uniforme para cada estudante com
duas camisetas, duas bermudas, uma jaqueta
moletom, uma calça moletom, dois pares de
meias e um par de tênis.

Aos estudantes do ensino médio, além
desses itens, também foram entregues uma
calça jeans e dois pares de meias pretas. Os
estudantes do Sistema Prisional receberam duas
camisetas brancas.

Do kit uniforme, só não será exigido o uso
obrigatório do tênis, que pode ser substituído
por outro calçado fechado.

Para o ano letivo de 2024, o Estado investiu
R$ 100 milhões na aquisição dos uniformes
para todos os estudantes.

Inovação em Serviços Públicos disse que
ocorreu um reajuste de 9% para todos os
servidores, assim como um aumento de 43,6%
no auxílio alimentação. A pasta afirma que a
discussão sobre o reajuste deste ano é debatido
desde o semestre passado.
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Homologado
E o prefeito de Alta Floresta

homologa o concurso público para
servidores da educação. O
momento é comemorado pela
gestão. Chico Gamba falou à
imprensa que esse foi um
compromisso que assumiu há
quatro anos, colocou no plano de
governo e agora oficializa,
anunciando o chamamento de
mais 180 funcionários, agora,
efetivos.

Tem mais
Conforme coletiva à imprensa na

manhã desta sexta-feira na sala de
reuniões do Poder Executivo de Alta
Floresta, aumentar logo para pelo
menos 80 por cento o volume de
servidores efetivo é o projeto da
gestão que fala em expectativa de
realizar mais um concurso antes do
final desta gestão.

Antes das eleições
O prefeito de Alta Floresta, ao ser

questionado sobre quando
pretende convocar todo mundo,
disse breve e possivelmente antes
da campanha eleitoral. Este é um
ano de eleições e devido ao
processo político muitas ações são
limitadas, fato que conforme o
administrador já é considerado e
estudado por sua equipe.

Vagas preenchidas
Nessa homologação ao

concurso da educação no
município de Alta Floresta foram
anunciados 180 novos servidores
efetivos, mas a administração na
ocasião acrescentou que nos três
editais de concurso fecharão 252
vagas preenchidas. Alguns já
atuam como contratados, mas boa
parte vai começar a atuar agora
pela prefeitura de Alta Floresta.

Alerta de racha
Apesar de um governo

consolidado, caminhando firme o
segundo mandato, Mauro Mendes
é alertado sobre aliados com
interesses individuais e que
podem, lá na frente, comprometer
uma nova eleição. Mendes como
já articula seu grupo, não descarta
em 2026, concorrer ao Senado,
mas Carlos Bezerra, âncora do
MDB e seu ‘conselheiro político’, o
alerta sobre certos aliados.

Alerta de racha – II
Carlos Bezerra que já foi

governador de Mato Grosso, várias
vezes deputado e até ministro, é
um dos políticos mais experientes
do país e no estado, talvez um dos
maiores líderes de agremiações
partidárias. Ele, analisando os
aliados do governador Mauro
Mendes, salientou que alguns
precisam rever os conceitos ou
caso contrário, o racha vai acontecer
no grupo, o que não é bom
segundo o ‘cacique político’.

Por Arão Leite
Al ta  F lor esta  –  Depois  de

homologar concurso para servidores
para a pasta da Secretaria de Saúde e
também setor  administra t ivo  da
educação, o prefeito de Alta Floresta
aca ba  de  a ss ina r  documento
homologando o concurso para a
efetivação de mais 180 professores.

Em colet iva  à  impr ensa ,  fo i
entregue oficialmente o resultado final
do concurso para professores do setor
educacional,  um compromisso do
plano de governo do prefeito quando
ainda em campanha com o objetivo
sempre de valorizar ainda mais os
servidores. “Esse era um sonho e agora
vamos para a parte de recebimento dos
aprovados”, comentou o secretário de
governo, Robson Quintino, lembrando
que agora vem a parte do chamamento
onde todos terão ainda que passar pro
alguns trâmites burocráticos.

Grande parte dos aprovados atuava
como interina e agora passa a ser
funcionário concursado, com carreira
garantida como servidor efetivo do
município de Alta Floresta. “Quando
começ amos  esse  processo  do
concurso ,  p ra t ica mente  só  nós
acreditávamos, mas agora está aí o

PEOFESSORES

Mais 180 servidores da educação
serão efetivados em Alta Floresta
Prefeito Chico Gamba acaba de homologar último edital de concurso público

resultado, os três editais concluídos e
a nossa gratidão”, resumiu a secretária
de  educa çã o ,  Lucineia  Matos ,
comentando que o momento daqui para
frente será acelerar outro processo,
pa ra  convocar  ca da  aprovado e
classificado o mais breve possível.

A homologação com a presença da
comissão do concurso público era
i lu s t r ada  a inda  pelo  cor po
administ ra t ivo da  Secreta r ia  de
Educação. Secretária Lucineia fez
questão de enaltecer o engajamento de
cada servidor que atuou na realização,
na  pa rcer ia  com a UFMT,
acompanhamento da controladoria
interna ,  secretar ia  de governo e
principalmente a dedicação do prefeito
para que o concurso esperado há mais
de uma década, não fosse protelado
novamente.

Chico Gamba, prefeito de Alta
Floresta, diz que a entrega de mais um
plano de governo faz a administração
comemorar, agradecer, mas continuar
pensando em novos concursos para
tornar a prefeitura com um volume
cada vez maior de servidores efetivos.
“Nossa intenção é avançar cada mais,
valorizar os servidores e dar mais
segurança”, comentou o administrador.

Prefeito homologando concurso em Alta Floresta

Fernando Sampaio
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Reforma Íntima
A paz é, sem dúvida, o precioso bem que nos aproxima de

Deus.; porque se estivermos vibrando paz, a conexão com o
Altíssimo acontece naturalmente. Reconhecemos também, que
todo aquele que se encontra reconciliado com tudo e com todos,
encontra-se nos braços da paz

Contudo.é forçoso admitir-se que a paz entre os homens, a
paz entre as nações, ainda está distante. Isso porque ainda agredimos muito, e
existem muitas contendas, o que impede que haja harmonia, e consequentemente
a paz não se manifesta. Mas está ao nosso alcance elaborar a paz mental;
conseguida através de contínuos esforços no dia –a-dia. Temos de reconhecer
que o Evangelho de Jesus tem o poder transcendental de transformar nossa
pessoa, e que a reforma íntima é algo alcançável. O Divino Mestre nos aconselhou:
“Aprendei de mim que sou manso e humilde de coração...”. Fica claro que só
através da bondade, essa filha dileta da Virtude Mãe chamada  Humildade,
conseguimos ter um relacionamento com os nossos semelhantes. Evitando a raiva
extinguimos o ressentimento e o rancor; livre desses vilões terríveis, nosso ser se
apazigua. Falei “apazigua”? Então já estou admitindo a gloriosa paz se instalando
em nossas almas. Resta agora, muita vigilância e oração, para não cairmos em
outras tentações. Valiosos recursos podemos obter,quando estamos cuidando de
nós mesmos com atenção e carinho. Assim sendo é bom a gente perceber sempre
que o manancial da Paz encontra-se no Reino de Deus; que não é deste mundo,
mas se encontra bem aí no nosso interior. É por isso que já aprendemos com o
Divino Mestre:”Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus e o restante ser-nos-á
dado em acréscimo”. É então assim que abraço meu distinto leitor que compartilhou
comigo, desejando a todos...

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Rayane Alves
Seduc-MT

A Secretaria de Estado de Educação
(Seduc-MT) abriu uma nova rodada de
testes do programa Mais Inglês Certifica.
Agora, os professores que estão atribuídos
com as aulas de língua inglesa podem se
destacar com o Teste de Inglês para
Comunicação Internacional, o TOEIC
(sigla em inglês). A certificação confere
reconhecimento internacional e avalia a
proficiência em inglês de falantes não
nativos.

Conforme o gestor educacional de
Políticas Públicas de Línguas Estrangeiras
da Seduc-MT, Bruno Seolin, a aplicação
do TOEIC na rede estadual será online e
gratuita. Além de conquistar a certificação
internacional, o professor ainda terá a
chance de conquistar uma vaga no
programa de Intercâmbio MT no Mundo
2025, em sua terceira edição, além de
também acumular pontos para a próxima
atribuição de professores.

Os testes começaram a ser aplicados
no dia 2 de abril e os professores que
realizaram as avaliações no ano passado
contarão com webinar pedagógico com o
objetivo de orientar os professores na
compreensão dos seus resultados e as
métricas presentes no Score Report. O
Webinar ocorrerá no dia 15 de abril.

“O TOEIC desempenha um papel
crucial na formação continuada do
professor, fornecendo direcionamento

MAIS INGLÊS CERTIFICA

Seduc inicia nova certificação internacional para
professores de língua inglesa da rede estadual

A Certificação TOEIC reforça a credibilidade do educador, validando suas habilidades e comprovando a sua proficiência

valioso para o aprimoramento das
habilidades linguísticas e o
desenvolvimento na carreira acadêmica,
contribuindo para a sua valorização e
progressão dentro do sistema educacional”,
destacou Bruno.

Segundo o secretário de Estado de
Educação, Alan Porto, a iniciativa visa
proporcionar a todos os educadores de
Língua Inglesa uma valiosa oportunidade
de avaliação e aprimoramento.

“A Seduc acredita no valor fundamental
da competência em inglês para o sucesso
educacional e esta oportunidade reflete no
nosso comprometimento em apoiar e
valorizar o aprimoramento contínuo dos
educadores”, afirmou.

TOEIC
O TOEIC é adotado por 14 mil

organizações, em 180 países, como uma
medida padronizada da habilidade de
comunicação em inglês para fins
profissionais, acadêmicos e pessoais. São
8 milhões de testes aplicados anualmente,
o que o torna uma certificação internacional
de referência mundial para empresas,
instituições de ensino, agências
governamentais e organizações
internacionais.

Os testes seguem até 18 de junho e
agendamento para a realização da prova
deverá ser feitos conforme o professor
receba o e-mail de orientação.

“O exame terá duração de 2h,
aproximadamente, e é composto por duas

seções. A primeira avalia a compreensão
auditiva com 100 questões e a segunda
avalia a compreensão de leitura também
com 100 questões. Ele é pontuado em uma

escala de 10 a 990 pontos, e não reprova,
apenas avalia o grau de compreensão, do
nível básico ao avançado”, finalizou o
gestor educacional.

Lorrana Carvalho
Sefaz-MT

A Secretaria de Fazenda de
Mato Grosso (Sefaz MT)
orienta os proprietários de
veículos a negociarem o Imposto
sobre Propriedade de Veículos
Automotores 2024 com
antecedência, a fim de evitar
congestionamentos no sistema
e quaisquer problemas de última
hora que possam surgir,
impedindo o pagamento dentro
do prazo estipulado. Emitir o
boleto de forma antecipada não

SEFAZ ORIENTA

Boletos do IPVA 2024 podem ser
gerados antes do prazo de vencimento

Imposto vence no mês de maio e pode ser pago à vista,
com desconto de 10%, ou parcelado em até oito vezes

altera a data de vencimento, fixada para o
próximo mês de maio para todos os veículos.

O IPVA 2024 pode ser negociado de duas
formas: à vista, com um desconto de 10%, ou
parcelado em até oito vezes, sem acréscimo de
juros. As alternativas na forma de pagamento
visam oferecer flexibilidade para que o cidadão
escolha a melhor forma de pagamento de
acordo com suas condições financeiras.

Para quem participa do Nota MT, o
Governo do Estado ainda concede uma redução
de 10%, limitado a R$ 700, que acumula com
os outros 10% oferecidos por meio do
calendário de vencimento do IPVA. Para ter o
benefício, o proprietário do veículo deve
resgatar os pontos, pelo site ou aplicativo do
Nota MT, antes de gerar a guia de pagamento
do imposto.

Para emitir a guia, o cidadão deve acessar o
site da Sefaz, clicar no banner IPVA e informar
os dados do veículo. Em seguida é só escolher
a forma de pagamento e gerar o chamado
documento de arrecadação. Após isso, é só

agendar o pagamento no banco ou guardar o
boleto para pagar até o dia 29 de maio.

O prazo é válido tanto para a quitação do
tributo à vista, quanto para a primeira parcela.
Após a data, o valor do IPVA sofrerá
acréscimos legais – correção monetária, juros e
multas.

Nos casos de parcelamento, o proprietário
do veículo deverá se atentar às regras
estabelecidas na legislação. Dentre elas está o
valor mínimo por parcela, que é equivalente a
25% do valor da UPFMT vigente no mês em
que o parcelamento for efetivado.

As parcelas do IPVA são mensais e
consecutivas, com o prazo para pagamento no
final de cada mês. É importante ressaltar que o
parcelamento não pode ultrapassar o ano de
exercício, ou seja, a última parcela deve ter o
vencimento no mês de dezembro de 2024.

Dúvidas relacionadas ao IPVA podem ser
esclarecidas nos canais de atendimento aos
contribuintes, disponíveis no site da Sefaz.

Trânsito na Avenida do CPA

João Vaz/Sefaz-MT
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RENASCER
Sábado – Bento fica tenso ao

pensar em como contar a José
Inocêncio que negociou a venda de
sua safra de cacau com Egídio. Tião
Galinha estranha o desespero de
Joana em querer deixar a fazenda de
Egídio. Bento tenta explicar a Egídio
que não tem como entregar o cacau
que lhe vendeu, e acaba sofrendo
uma ameaça do coronel.

Segunda – José Inocêncio sugere
que Sandra volte para a casa de
Egídio, com medo de que algo ruim
aconteça. Dona Patroa não gosta de
ver Egídio limpando sua arma.
Sandra decide terminar com João
Pedro. José Inocêncio e Mariana
percebem que Eliana está
interessada em Damião. Egídio não
aceita a volta de Sandra, e expulsa a
filha de casa.

FAMÍLIA É TUDO
Sábado – Lupita se sensibiliza

com o abraço de Júpiter. Luca decide
fazer um ensaio fotográfico com
Electra. Jéssica afirma a Chantal que
voltará com Luca. Paulina gosta
quando Brenda diz que tentará se
aproximar da namorada do ex-
marido.

Tom fala para Vênus que
encontrou o homem que foi preso
pela morte de Pedro. Catarina reage
mal ao saber que Vênus suspeita de
que Pedro tenha sido assassinado.
Luca prepara uma surpresa para
Electra. Elisa procura Lupita. Brenda
vai ao encontro de Vênus.

Segunda – Vênus fica perturbada
com as insinuações de Brenda sobre
Tom. Elisa questiona Lupita sobre o
testamento de Frida. Marieta comenta
com Vênus que se incomoda com
Brenda. Vênus decide chamar os
irmãos para ajudar Chicão na obra
da Galeria Mancini. Hans exige que
Lupita espione os primos. Vênus
prepara uma surpresa para Júpiter,
Plutão, Andrômeda e Electra, que
acabam brigando.

ELAS POR ELAS
Sábado – Adelaide e Giovanni se

emocionam ao se conhecerem.
Sérgio tem alta do hospital, e Helena
planeja fugir do país com o pai. Tony
consegue hackear o telefone de
Roberto. Lara e Mário descobrem
provas de que Roberto esteve com
Átila na noite de sua morte. Fagundes
delata todos os crimes cometidos
com Sérgio e Helena.

Rico decide convocar Sérgio para
um acareação. Helena e Sérgio
fogem. Taís teme a aproximação da
data de seu julgamento. Roberto tenta
encontrar Vilma. Giovanni apresenta
Adelaide para Jonas, Adriana,
Marlene e Ísis. Helena desiste de fugir
com Sérgio.

Libra – Organizar e
compreender os seus
sentimentos proporciona
uma rotina mais calma e
melhora sua qualidade
de vida. Inclua no seu dia
a dia atividades lúdicas,

liberando a pressão e transformando o
trabalho em algo criativo e inspirador.
Permita-se viver mais intensamente os
momentos de diversão na companhia de
pessoas queridas.

Escorpião – Para
construir relações
afetivas sólidas e
estáveis é preciso que o
romance, o
encantamento e o

prazer tenham espaço no convívio
diário. Pequenos gestos de cuidado e
carinho fortalecem a conexão e tornam
seus relacionamentos mais maduros. É
hora de fazer diferente do que se fez no
passado para viver o amor.

Sagitário – Os laços
familiares de amor e
compreensão se
desenvolvem no dia a dia.
Você sentirá mais

conexão com sua família e
acolhimento no seu lar, ao transformar e
renovar alguns hábitos e
comportamentos. Um novo ciclo se
instala nessas relações quando você
muda sua mentalidade e os aceita como
eles são, sendo aceito também.

Capricórnio – Expor
seus sentimentos faz
parte do processo de
autoconhecimento e te
ajuda a se manifestar de
forma mais autêntica e

madura. Perceba quais os
ajustes práticos podem ser feitos para
despertar seu autovalor e confiança.
Essa dinâmica abre espaço para renovar
de forma profunda suas relações
familiares.

Aquário – Os
investimentos destinados
a um imóvel ou família
estão favorecidos e os
trâmites legais se
desenrolam positivamente

para a concretização de um sonho.
Mesmo diante de imprevistos, confie e
encare-os como possibilidades de
renovação. As negociações e mudanças
trazem novos ares para um projeto.

Peixes – Manter a mente
aberta e acreditar que as
soluções práticas estão no
diálogo e na empatia é um
caminho promissor para
melhorar a relação com

seus irmãos, parentes ou pessoas
próximas. Use sua intuição para perceber
como conduzir as interações e trocas e
reestruturar inclusive a dinâmica
financeira entre vocês.

(horoscopovirtual.com.br)

Áries –  Mergu lhe
sem medo no processo
de autoconhecimento,
pois você tem ajuda para
l i da r  com  ques tões
emocionais. O amparo
pode ser espiritual ou

vindo de uma rede de apoio, como
amigos e terapeutas.  Você está
vivendo transformações significativas
no trabalho e na área financeira,
apenas confie e siga o fluxo.

Touro – Você está
confiante e seguro para
realizar um sonho ou
desenvolver um projeto
que leva assistência e
cu idado  a  m u i tas

pessoas. É algo novo para você e que
traz crescimento e realização pessoal
e  pro f iss iona l .  Desper te  sua
capacidade de criar vínculos afetivos
e liderar dentro dos grupos e equipes.

Gêmeos – Você se
sente mais conectado e
inspirado para fazer
mudanças maduras e
sábias na sua carreira,
d i rec ionando  seu
esforço e dedicação

para materializar e estruturar uma nova
fo rm a de  t raba lhar.  Seu
posicionamento em uma equipe ou
projeto está mais assertivo e alinhado
com seus ideais e valores.

Câncer – É o
momento de ampliar seu
campo de visão e seus
conhecimentos de forma
mais fluida e intuitiva
para desenvolver um

trabalho maduro junto a uma equipe ou
em um projeto. Faça sua parte sem
esquecer de confiar no fluxo da vida.
As relações com as pessoas ficam
mais profundas e intensas e promovem
mudanças positivas.

Leão –  Você está
pronto  para  fazer
mudanças  na sua
carreira ou readequar
uma meta pessoal para
transpor um período de

crise emocional ou material. Você tem
o suporte de uma pessoa mais velha e
sábia, como um chefe, os pais ou um
mentor. Busque em sua rede apoio
para ajudar a enxergar as coisas sob
uma nova perspectiva e encerrar esse
ciclo.

Virgem –  Um a
pessoa importante na
sua v ida  es tá
am adurecendo e se
tornando mais confiante

para buscar novas oportunidades de
trabalho e crescimento financeiro. Isso
traz boas possibil idades para as
finanças do casal ou sociedade e irão
favorecer a realização de um sonho
em comum.

Segunda – Sérgio pede que
Maninha o alerte caso tenha notícias
de Helena. Roberto não se conforma
com o sumiço de Vilma. Rico e Érica
conseguem capturar os agiotas que
ameaçavam Wagner.

Carol convida Natália para morar
com ela. Adelaide mostra a Giovanni
lembranças de sua mãe biológica.
Carol é homenageada por seu
trabalho na universidade. Mário tenta
descobrir o paradeiro de Vilma.
Helena sequestra Ísis.

A TERRA PROMETIDA
Segunda – Eleazar oferece ajuda

à moça. Orias diz que avisará Raabe
para ter cuidado. Raabe tenta
consolar Nobá. Úrsula diz não confiar
em Zareg. Adonizedeque diz que
pedirá os conselhos de suas
prisioneiras. A princesa implora para
o pai deixá-la ver a mãe e a avó, mas
o rei se recusa a atendê-la e a menina
chora. Ula agradece pelo carinho e
atenção de Mireu. Mara vai até a tenda
de Ioná e se desentende com Elói.
Lina diz que tentará ajudar Mireu a
conquistar Ula. Ela também diz que
Bogotai pagou caro por roupas
velhas. Ioná concorda com a
reclamação de Elói sobre Mara.
Noemi agradece a Deus por estar
com sua família. Tobias e Zaqueu
se desentendem e Salmon chama
atenção dos guerreiros. Maquir se
incomoda com a presença de Runa
no treinamento.

Léia escuta Samara conversar
com Tobias e descobre que o filho
também se envolveu na morte de
Abel. Salmon permite que Rune volte
a treinar com sua cela especial para
montaria. Samara e Tobias dizem
que são o reflexo de Léia. Elidade e
Laila se enchem de felicidade com
a família. Aruna se comporta de
maneira séria e formal. Josué
estranha o comportamento dela.
Enciumada, Léia reclama da demora
de Quemuel. Yana passa alguns
ensinamentos para Aruna. Raabe
cuida dos irmãos. Lila chega e avisa
sobre a presença de um grupo de
pessoas estranhas se aproximando
do acampamento. Ula se abre com
Lina e diz que não pensa em novo
marido. Josué e os guerreiros
encontram o grupo de Zareg. O rei
mente e diz que são de um lugar
distante, que vieram para se juntar
aos hebreus. Maquir pede perdão à
Livana. Josué recebe o grupo de
Zareg no acampamento. Haniel tenta
animar Maquir. Tirda avisa que Josué
está chamando para uma reunião.
Os hebreus permitem que os
forasteiros fiquem na tribo Naftali.
Orias encontra com Raabe e diz que
alguma mulher está tentando fazer
mal a ela.

(Resumodenovelas.online)
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Muitas pessoas perdem as pequenas alegrias
enquanto aguardam a grande felicidade.
Pearl S. Buck

Jessica
Paiva

registra
lindo

momento
com

barrigão!

Marlon e
Zelda se
uniram

com linda
cerimônia!

Sara Tizo
realizou

lindo
ensaio

corporativo!

Ana Julia
toda bela

com o look!
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Avenida A
esquina

com A-03
Tel (66)

Dandara
exalando
beleza e
poder no
ensaio de
30 anos !

Maria
Bethania
curtindo o
lado bom
da vida!

Dominique
Rocha

comemora
30

aninhos!
Parabéns!

Ensaio de
pré

Wedding
da Estefani

e do Eric
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JÉSSICA MAES
Da Folhapress - São Paulo

Os alertas de desmatamento na

ALÍVIO NO BIOMA

Desmatamento na Amazônia cai 42% no 1º trimestre, diz Inpe
Os registros vão até o dia 28 de março para a Amazônia e 29 para o Cerrado., segundo levantamento

Amazôn ia ,  que vêm caindo há
meses, tiveram redução de 41,7%
no primeiro trimestre de 2024, com

perda de 491,8 km² de vegetação
nativa, na comparação com 2023,
quando a taxa foi de 844,6 km².

No Cerrado, o índice cresceu 2%
no mesmo período e chegou ao
patamar mais alto da série histórica,
iniciada em 2016, para os primeiros
três meses do ano: foi de 1.416,9
km² para 1.445,6 km².

A área perdida no Cerrado neste
ano, até agora, equivale à da cidade
São Paulo (1.521 km²).

Os dados são do sistema Deter,
do Inpe  ( Ins t i tu to Naciona l  de
Pesqu isas  Espaci a i s ) ,  e  foram
divulgados nesta sexta-feira (5).

Os registros vão até o dia 28 de
março para a Amazônia e 29 para o
Cerrado.

Cons ide rando apenas  o mês
passado ,  a  t axa  ca iu  59% na
amazônia, indo de 356,1 km² em
2023 para 146,6 km² neste ano, e
aumen tou  17% no Cer rado,
variando de 423,2 km² para 494,1
km² no mesmo período.

No in í c io  do ano ,  quando
acontece a temporada de chuvas
nos dois biomas, os números de
desmate tendem a ser melhores do
que no restante do ano, já que o

tempo dificulta a atividade.
O céu nublado também dificulta

a  cap tu ra  de  imagens  pe los
satélites que alimentam o Deter.

Em março,  a  cober tu ra  de
nuvens regi s t r ada pelo Inpe na
amazônia foi de 30% e, no cerrado,
de 23%.

O Deter mapeia e emite alertas
de  desmate  com o ob je t ivo de
orientar ações do Ibama (Instituto
Brasileiro do Meio Ambiente e dos
Recursos Naturais Renováveis) e
outros órgãos de fiscalização.

Os resultados representam um
aviso precoce, mas não são o dado
fechado do desmatamento.

Os  números  ofi c ia i s  s ão de
outro sistema do Inpe, o Prodes,
mai s  p rec i so e  d ivulgado
anualmente.

Em novembro,  os  dados  do
Prodes mostraram que, de agosto
de 2022 a julho de 2023, foram
perdidos  9.001 km² de floresta
amazônica, uma redução de 22,3%
na comparação com o período
anterior.

No mesmo intervalo, o cerrado
perdeu 11.011,6 km² de vegetação
nativa, representando uma alta de 3%.

Vívian Lessa
Norma que valoriza o manejo florestal

sustentável ao garantir uma certificação de
origem dos produtos atestado pela Associação
Brasileira de Normas Técnicas (ABNT) irá
fortalecer o comércio internacional de produtos
da base florestal e Mato Grosso. A Prática
Recomendada ABNT PR 1020 - Manejo de
floresta tropical nativa foi lançada oficialmente
nessa quinta-feira (04.04).

O evento reuniu lideranças do governo do
estado e do setor, como a Federação das
Indústrias de Mato Grosso (Fiemt), o Centro
das Indústrias Produtoras e Exportadoras de
Madeira do Estado de Mato Grosso (Cipem)
e do Fórum Nacional das Atividades de Base
Florestal (FNBF).

“Essa norma vai dar respaldo para a venda
dos nossos produtos no mercado nacional e,
principalmente, fora do país, onde
encontramos um mercado exigente quanto a
origem do produto. Com isso, haverá mais
segurança para o cliente ao comprar produtos
com rastreabilidade e ecologicamente
sustentáveis”, pontuou o presidente do Cipem,
Ednei Blasius. A entidade representa 523
indústrias madeireiras, gerando mais de 11 mil
empregos diretos.

O presidente do Sistema Fiemt, Silvio
Rangel, destacou a importância da norma para
toda a cadeia industrial da madeira. “O setor de
base florestal desempenha um papel essencial
na economia e na preservação do meio
ambiente, e a nova norma da ABNT é uma
conquista importante para atestar a
procedência e a sustentabilidade da madeira
extraída. Com certeza, vamos agregar mais
valor aos nossos produtos”, disse.

Na prática, de acordo com o presidente da
ABNT, Mario William Esper, a madeira
retirada é rastreada até o consumidor final, dando
confiabilidade da origem do produto. “O
consumidor consegue acompanhar de onde foi
extraída a madeira, confirmando o meio legal
da operação. A Certificação é emitida pela

Norma que valoriza manejo florestal irá
fomentar comércio internacional de

produtos madeireiros de Mato Grosso
ABNT, sendo reconhecida
internacionalmente”. A entidade está em mais
de 16 países, com auditores na China, nos
Estados Unidos, na África e na Europa.

Sisflora
A Certificação da ABNT entra como

complemento do trabalho já realizado pelo
Governo do Estado com o Sistema de Apoio
às Atividades Florestais (Sisflora). A
ferramenta foi implantada no ano passado,
enquanto a Norma estava sendo construída e
tem também como objetivo monitorar e
controlar a comercialização e o transporte de
produtos florestais em Mato Grosso.

“O estado se adiantou e previu a aplicação
da norma no Sisflora 2.0, que está operando
em 100% dos produtos florestais de origem
nativa. Mato Grosso é o único estado da
federação que tem a rastreabilidade em toda a
cadeia produtiva de madeira nativa”, informou
a secretária de Estado de Meio Ambiente
(Sema), Mauren Lazzaretti.

Para o desenvolvimento da economia
estadual, o secretário de Desenvolvimento
Economico (Sedec), Cesár Miranda,
acrescentou que a indústria da base florestal
mato-grossense sai na frente de muitos
estados. “Essa rastreabilidade, como prática
sustentável é diferenciada de todas as outras
federações do Brasil, abrindo mercados e
mostrando que Mato Grosso está sempre na
vanguarda no desenvolvimento”.

Algodão Social
Além do setor de base florestal, o setor de

algodão também utiliza normas de
certificação. Os produtores do estado aderiram
ao processo de certificação realizado em
parceria do Instituto Algodão Social (IAS)
com a ABNT, que possibilitou a
comercialização de mais de 15 milhões de
fardos com o selo “Algodão Socialmente
Correto”. A iniciativa começou em 2007,
comprovando o respeito às normas
trabalhistas e ambientais na produção da fibra
em Mato Grosso.
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Vânia Neves
Unaf

A primeira-dama de Mato Grosso,
Virginia Mendes, participou, nesta terça-
feira (02.04), do evento promovido pela
Secretaria de Estado de Educação (Seduc)
Chá: Conhecendo Habilidades Autista,
com prefeitas,  primeiras-damas
municipais, secretários e secretárias
municipais de ensino.

Na oportunidade, foi apresentado o
programa Autismo na Escola, que já é
desenvolvido na rede estadual de ensino
há três anos. O objetivo é expandir o
programa para as unidades de ensino
municipais.

A data escolhida para o encontro é a
mesma que celebra o Dia Mundial da
Conscientização do Autismo. Além de ser
madrinha do projeto, Virginia Mendes é
idealizadora do programa SER Família
Sensorial. O encontro ainda contou com
a palestra  do renomado médico
neurologista, Carlos Gadia, reconhecido
mundialmente,  especial ista em
Transtorno do Espectro Autista (TEA).

De acordo com a primeira-dama
Virginia Mendes, oferecer à  rede
municipal de ensino a mesma
oportunidade que a rede estadual amplia
o alcance da conscientização e a
construção de escolas inclusivas.

“Agradeço todas as primeiras-damas,
secretárias e secretários municipais que
vieram com as equipes da educação e do
social, o secretário Alan e toda sua equipe
na Seduc. O nosso compromisso é
promover uma sociedade inclusiva e a
escola é um ótimo espaço para isso, as
crianças e os adolescentes têm a habilidade
de absorver as boas práticas e acabam
envolvendo a própria família”, disse
Virginia Mendes.

AUTISMO NA ESCOLA

Primeira-dama de MT destaca importância
da expansão do programa em todo Estado

Virginia Mendes é madrinha do programa Autismo na Escola, desenvolvido pela Secretaria de Educação

O projeto Autismo na Escola teve
início na rede estadual a partir do
momento em que a primeira-dama Virginia
Mendes abraçou a iniciativa da psicóloga
Érica Rezende e do filho, Enã Rezende,
diagnosticado com Transtorno do
Espectro Autista, com o treinamento e a
distribuição da cartilha ‘Sonho de
Menino’.

“A doutora Érica é uma vencedora,
uma pessoa muito importante nesta
causa. O amor de mãe, o carinho pela
causa, a dedicação que ela teve e tem com
os filhos são responsáveis por tudo isso.
Enã, você é referência para nós. Quando
a Érica me procurou para ampliar o acesso
da cartilha, eu senti a emoção e a vontade
que ela tinha para levar a oportunidade a
outras crianças”, contou Virginia Mendes.

Virginia Mendes falou da honra de
receber o médico neurologista Carlos
Gadia, referência internacional, que em
seu vasto currículo é co-fundador do
Project Eye-Contact Lives Shaped By
Autismo, que veio da Flórida (EUA) para
o encontro. “Agradeço o Dr. Carlos por
estar conosco, referência mundial no
assunto, muito obrigada por compartilhar
parte da sua experiência conosco”,
agradeceu.

Gadia detalhou que a população
precisa entender que o autismo é um
transtorno mundial que afeta a saúde de
mais de 1% da população. “Essa é uma
emergência de saúde pública no mundo.
Numa sala de aula com 30 crianças, pelo
menos uma será autista. Nós estamos
falando de algo que envolve um pouco
mais de dois milhões de crianças no
Brasil, e não apenas as crianças, é um
transtorno que envolve a família como
um todo”, revelou o neurologista.

Carlos Gadia destacou a importância

da sociedade despertar para a mudança
de mentalidade. “É preciso entender que
as pessoas com TEA são capazes, para
que elas possam se tornar adultos ativos,
funcionais e colaboradores. Pelo que
conheci aqui no Mato Grosso, de medidas
e projetos de extrema importância, que
talvez coloque o estado na vanguarda da
educação inclusiva para todos,
especialmente para as pessoas com
autismo”, esclareceu o especialista.

Érica Rezende ressaltou a importância
de ter sido ouvida pela primeira-dama
Virginia Mendes há cerca de cinco anos,
ela ainda estendeu agradecimentos ao
médico, Carlos Gadia.

“Quando a semente cai numa boa terra,
ela floresce e dá frutos, porque o que você
faz por nós, Virginia, é validar a existência
dos autistas em nosso Estado. Como boa
madrinha, só o nosso Estado tem uma
carteirinha de identificação do Autista,
que não demorou muito e tornou-se
digital”, lembrou Érica.

O residente em neurologia, Enã
Rezende, lembrou parte de sua trajetória
antes de ser diagnosticado com TEA. “Na
escola durante a minha infância eu sofria
muito, porque eu tinha distúrbio na fala,
eu ficava meio que excluído, e segundo a
visão das outras crianças e de alguns pais
eu era ‘esquisito’ pelo meu

comportamento. O que prejudica a
inclusão muitas vezes é a falta de
esclarecimento da sociedade, mas eu
superei”, disse o médico.

“Apesar de termos uma estrutura, nós
também contamos com o apoio da doutora
Érica para fazer a formação desses
profissionais. É um grande desafio, mas
estamos no caminho certo, e agradecemos
todo seu apoio e sua dedicação, dona
Virginia, porque além de incluir os alunos,
nós conseguimos dar o suporte aos
nossos profissionais”, ressaltou o
secretário da Seduc, Alan Porto.

A vereadora Maysa Leão, que também
é mãe de autista, ressaltou a sensibilidade
da primeira-dama Virginia Mendes.

“Dona Virginia, a senhora sonhou
junto com a doutora Érica esse projeto, e
somos gratos por isso. Que esse evento
seja um marco em nossas vidas. Saber
que a causa do autista é uma realidade
aqui em nosso Estado me deixa muito
feliz e muito honrada”.

Participaram do encontro a senadora
Margareth Buzetti, vereador Dilemário
Alencar, a procuradora-geral da República
(MPF), Valéria Siqueira; o promotor do
Ministério Público de Mato Grosso
(MPMT), Miguel Slhessarenko,
coordenadores pedagógicos e secretários
adjuntos de Estado.

Roberto Felippe Santiago
Detran-MT

O Depa rta mento  Es tadua l  de
Trânsito do Mato Grosso (Detran-
MT)  possu i  ma is  um cana l  de
atendimento ao cidadão: o atendimento
via WhatsApp pelo número (65) 9
9933-9318.

O canal fornece respostas para as
perguntas feitas com mais frequência,
sendo uma alternativa para quem tem
dificuldades para acessar o site oficial
do órgão, e que, por ser automatizado,
funciona 24 horas por dia, inclusive
aos finais de semana e feriados.

Segundo o presidente do Detran-
MT,  Gusta vo  Vasconcelos ,  a s
novidades vão além. “A seguir, em um
segundo momento ,  inc lu í remos
disparos de aviso aos motoristas
quando sua CNH ou o licenciamento
do veículo estiver perto de vencer; em
um  terce i ro  m omento ,  ta mbé m

FACILIDADE

Detran-MT cria canal de
atendimento pelo WhatsApp

O novo canal está disponível no número (65) 9 9933-9318
pretendemos incluir alguns serviços
mais simples, como solicitação de
segunda via de CNH, e taxas diversas”,
explicou.

“Hoje o  cidadão,  para  buscar
informações junto ao Detran-MT, já
conta com o atendimento presencial,
com o aplicativo MT Cidadão, com o
atendimento do Disque Detran por e-
mail e telefone, e agora, também, o
atendimento pelo Whatsapp, que vai
ficar sob a responsabilidade do Disque
Detran,  mas  como um perf i l  de
atendimento automatizado”, enumera
o presidente.

O canal de respostas automáticas
funciona 24 horas por dia, somente por
mensagem.

J á  o  Disque  Det ra n  pode  ser
utilizado pelos cidadãos por meio do
telefone (65) 3615-4800 ou pelo e-
mail: disquedetran@detran.mt.gov.br,
de segunda a sexta-feira, das 8h às 16h.

Primeira-dama de MT falou sobre o compromisso
com a promoção de uma sociedade inclusiva

Jana Pessôa-Unaf
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Agência Brasil
Os dois presos que escaparam da

Penitenciária Federal em Mossoró (RN), em
14 de fevereiro, foram recapturados nesta
quinta-feira (4), em Marabá (PA).

Segundo o Ministério da Justiça e
Segurança Pública, Rogério da Silva
Mendonça e Deibson Cabral Nascimento
foram presos, após 50 dias em fuga, a cerca
de 1,6 mil quilômetros de distância do
presídio de segurança máxima.

“Na tarde desta quinta-feira, em uma
ação conjunta das polícias Federal e
Rodoviária Federal, foram presos, em
Marabá (PA), os foragidos do Sistema
Penitenciário Federal”, informou o
ministério, em nota.

Mendonça e Nascimento escaparam da
penitenciária na Quarta-feira de Cinzas. A
fuga foi a primeira registrada no sistema

Fugitivos de penitenciária federal em
Mossoró são recapturados no Pará

penitenciário federal desde que este foi
criado, em 2006, com o objetivo de isolar
lideranças de organizações criminosas e
presos de alta periculosidade.

A unidade potiguar estava passando por
uma reforma interna. Investigações
preliminares indicam que Mendonça e
Nascimento usaram ferramentas que
encontraram largadas dentro do presídio para
abrir o buraco por onde fugiram de suas celas
individuais. Quatro dias após a fuga inédita,
o próprio presidente Luiz Inácio Lula da
Silva cogitou que os dois detentos teriam
recebido algum tipo de ajuda para deixar a
unidade, considerada de segurança máxima.

Investigação
Nesta terça-feira (2), após um mês e meio

apurando as circunstâncias da fuga, a
corregedoria-geral da Secretaria Nacional de
Políticas Penais, do Ministério da Justiça e

Segurança Pública, informou não ter
encontrado qualquer indício de corrupção.

Segundo o ministério, em seu relatório
sobre a responsabilidade de servidores da
penitenciária, a corregedora-geral, Marlene
Rosa, aponta indícios de “falhas” nos
procedimentos carcerários de segurança, mas
nenhuma evidência de que servidores tenham,
intencionalmente, facilitado a fuga.

Ainda de acordo com o ministério, três

Processos Administrativos Disciplinares
(PADs) já foram instaurados para
aprofundar as investigações sobre as falhas
identificadas. Dez servidores são alvos
desses procedimentos. Outros 17 servidores
assinarão Termos de Ajustamento de
Conduta (TAC), se comprometendo com
uma série de medidas, como, por exemplo,
passar por cursos de reciclagem e não
voltarem a cometer as mesmas infrações.

GD
Trio de golpistas foi preso na noite de

quinta-feira (04) em Nobres (146 km centro-
norte de Cuiabá). O grupo, composto por 2
mulheres, de 45 e 27 anos, e um homem de 23,
foi flagrado horas antes tentando abrir conta

DOCUMENTOS FALSOS

Trio de golpistas é preso ao tentar
abrir conta para empréstimo

em uma agência bancária
com documentos falsos.

Segundo as
investigações, os
criminosos pretendiam
abrir contas para obter
empréstimos. Nenhum
dos presos reside no
município.

Foram apreendidos
com os estelionatários
diversos cartões
magnéticos, certidões de
nascimento, cheques e
documentos de
identificação em nome de
terceiros.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Uma mulher de 43 anos

acionou a Polícia Militar para prender o
marido. Ela contou que foi ameaçada de morte
após sofrer agressões físicas do suspeito que
não aceita final do relacionamento.

Tudo teria começado quando o homem
ingeriu bebida alcóolica e passou a pressionar
a vítima dizendo que ela tinha que escolher
entre ele e os filhos dela. Quando a ouviu
dizendo eu iria ficar com os filhos o homem
começou as ameaças. Mas a mulher, com
medo, saiu da área onde estavam, entrou na
casa e fechou a porta. Mesmo assim o

NÃO ACEITA A SEPARAÇÃO

Marido revoltado faz ameaça
ao ouvir mulher dizer que
prefere ficar com os filhos

Vítima diz que o suspeito a agrediu e ameaçou de morte em Colíder
suspeito foi atrás, entrou a força, a pegou
pelo pescoço e tentou enforca-la.

No momento um enteado da vítima, filho
do suspeito, interviu na confusão e o homem
parou com a agressão, mas pouco tempo
depois pegou uma tesoura e foi para cima da
esposa que saiu correndo. Uma testemunha,
que também estava na casa, arrumava as
roupas do irmão para sair do local também,
mas o suspeito a agarrou pelo pescoço.

As agressões só cessaram com a chegada
da Polícia Militar que prendeu o homem de
45 anos e o levou para a Delegacia de Polícia
Civil em Colíder.

Condenados voltaram para trás das grades após quase 40 dias foragidos

PF

Os sujeitos foram conduzidos à delegacia,
autuados pelos crimes de estelionato, associação
criminosa, uso de documento falso e falsa
identidade, sendo posteriormente colocados à
disposição da Justiça.

As investigações seguem com a Polícia Civil

Cheques, cartões de créditos e documentos
falsos apreendidos com golpistas

Divulgação
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Por Arão Leite
Alta Floresta – Uma manhã de

tortura, medo e tensão continuam na
memória de uma mulher de 53 anos.
Ela  é  umas das ví t imas  de uma

15 MINUTOS DE TERROR

Vítima revela tensão e medo de ladrões em AF
Bandidos armados renderam e torturaram caseiro querendo dinheiro e objetos de valor

tentativa de roubo ocorrido em uma
chácara na Avenida Jacarandás, no
Bairro São José Operário, em Alta
Floresta.

O caso aconteceu na manhã de

quarta-feira, foi registrado pela Polícia
Mi l i t a r ,  mas  só  chegou a o
conhecimento da imprensa na manhã
seguinte apontando como vítimas um
homem de 63 anos, outro de 60 anos e
a mulher de 53. O casal dono da chácara
estava na casa da frente enquanto o
funcionário em um quarto nos fundos
da propriedade onde foi rendido por
dois elementos de estatura mediana (um
de 1,65 metro e outro de 1,70 metro).

Os bandidos encapuzados estavam
armados, sendo um com espingarda e
outro com um revólver cromado. “Eles
renderam o nosso caseiro do sítio”,
conta a  mulher explicando que naquele
dia o funcionário estava lá por acaso.
“Ele  ve io  pa ra  r eso lver  a lguns
problemas pessoais e dormiu lá (na
chácara)”, conta a servidora pública
que prec isou  de  mui ta  ca lma  e
conversa para segurar o marido dentro
de casa.

Costumamos acordar bem cedo.,

Bandidos saíram sem levar nada e caso foi registrado pela PM em AF

Arão Leite

Por Arão Leite
Alta Floresta - Paulo Henrique

Ramiro Inácio, de 21 anos, morreu na
hora ao bater sua moto de frente com
um a Hi lux .  O m otoqueir o  que
transitava pela MT-208, ainda estaria
segundo informações, sem capacete no
momento em que houve o choque com
a caminhonete que transitava no
sentido contrário.

O acidente fatal aconteceu no início
da tarde de quinta-feira. O cenário da
tragédia fica a pelo menos 20 KM da
zona urbana do município de Carlinda,
sentido Balsa da Indeco no Rio Teles
Pires.

A Polícia Militar, que foi acionada
para atender a ocorrência de acidente
chegou a comunicar o resgate da
secretaria de saúde de Carlinda, mas

CHOQUE FATAL

Motoqueiro bate de frente com
caminhonete e morre na hora

Acidente no município de Carlinda tem como vítima jovem de 21 anos

logo foi constatado o óbito do jovem
ainda no local.

Como aconteceu
Conforme registro da Polícia Militar

e versão apresentada pelo motorista de
60 anos, ele transitava com a Hilux pela
MT-208 sentido Carlinda à Balsa, sentido
contrário do motoqueiro que numa curva
acentuada teria perdido o controle, indo
para o outro lado da pista, de frente com
a caminhonete, ocorrendo o choque
frontal e fatal.

Informações apontam que Paulo
Henrique era casado e a esposa está
grávida, nas últimas semanas de gestação.

O corpo de jovem foi encaminhado ao
IML em Alta Floresta e depois liberado
para velório e sepultamento nesta sexta-
feira em Carlinda. O caso é investigado
pela Polícia Civil.

mas aquele dia levantamos mais tarde.
O telefone do meu marido estava
tocando e era a vizinha, mas ele nem
iria atender quando começou a ouvir o
funcionário bater forte na porta e de
um jeito preocupante, mandando abrir”,
lembra. “Foi quando ele foi olhar pela
janela e viu um elemento com o revolver
mirando a cabeça do funcionário e
naquele momento queria  pular
pensando que só tinha um. Entrei em
desespero, mas no final fomos para o
quarto e nos trancamos”, conta a mulher.

Os bandidos que queriam dinheiro e
outros objetos de valor fugiram após
algum tempo e a Polícia Militar que foi
acionada, chegou ao local, mas não
conseguiu encontra-los. “Não consigo
pensar em voltar para casa. Nunca
havia passado por isso”, revelou a
mulher que passou a ficar na casa da
mãe.

O caso foi  encaminhado para
investigação da Polícia Civil.

Por Arão Leite
Al ta  F lorest a  –  O Corpo  de

Bombeiros em Alta Floresta está a
frente de um curso que qualifica
professores, corpo administrativo de
unidades de ensino de “Noções de
Primeiros Socorros’. Ontem, antes
mesmo de iniciar as aulas que são
ministradas pelo cabo Rodrigo Silva e
cabo Raquel, houve um chamado que
aponta justamente a necessidade do
curso: uma criança brincando em uma
escola se acidentou e precisava de
ajuda naquele momento.

Os  m il i t a res  se  desloca ram
rapidamente até a unidade de ensino

BRINCADEIRA DE CRIANÇA

Menino é resgatado pelos
bombeiros após acidente em escola

Vítima tem 7 anos e reclamava muita dor na região dorsal

que fica a cerca de sete quilômetros do
quartel dos bombeiros. Enquanto não
chegavam, servidores da instituição
tentavam acalmar a criança que bateu
as costas e reclamava muito da região
dorsa l .  “E é  ju s ta mente  essa
qualificação que daremos nesse curso,
da prática de noção de primeiros
socorros para que as pessoas de uma
escola saibam como proceder até a
chegada especializada dos bombeiros”,
explicou cabo Raquel.

O menino, apesar do grande susto,
estava orientado e consciente, mas com
as  dores nas  cos tas  e  ficou sob
observação médica.

Motoqueiro bateu na frente da Hilux em uma curva

Reprodução Ary Santos TV Nativa

Arão Leite
Alta Floresta – Um homem de 34

anos fo i  acusado  de a meaça r  o
padrasto, usando um facão. O fato
aconteceu no distrito de Colorado do
Norte, município de Nova Canaã.

Conforme a vítima de 60 anos, na
segunda-feira sua esposa saiu para Alta
Floresta fazer um tratamento de saúde.
O seu enteado que já ingeria bebida
alcoólica desde o domingo, passou a

PRESO EM COLORADO

Enteado pega facão para
ameaçar padrasto de 60 anos

Homem de 34 anos foi preso pela Polícia Militar de Nova Canaã do Norte

lhe fazer ameaças e na quinta-feira
pegou um facão e foi para cima dele,
dizendo que o padrasto não entraria
na casa mais.

A Polícia foi acionada e ao chegar
no local fez a abordagem e detenção
do suspeito. O caso foi encaminhado à
Polícia Civil para uma investigação,
saber principalmente a motivação do
acusado em querer matar o marido de
sua mãe.
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Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O Galo foi único clube brasileiro a vencer

LIBERTADORES

Atlético Mineiro é único clube brasileiro a vencer na estreia
na estreia da Copa Libertadores da América
2024. Estreando um novo técnico, o argentino
Milito, o Atlético Mineiro não poupou os

titulares  e venceu com facilidade o Caracas da
Venezuela pelo placar de 1x4. Bruno Fuchs,
Arana e Paulinho duas vezes marcaram os gols
do Galo na goleada que deu a liderança do grupo.

Entre equipes reservas, lesões e má
atuações, o Atlético Mineiro foi o único
brasileiro a conquistar os três primeiros pontos
e começar a se afirmar na fase de grupos.

Confira os resultados:
Alianza Lima 1x1 Fluminense

Talleres 2x1 São Paulo
The Strongest 2x0 Grêmio

Botafogo 1x3 Júnior Barranquilla
Milionários 1x1 Flamengo
San Lorenzo 1x1 Palmeiras

Caracas 1x4 Atlético Mineiro

Guilherme Arana comemora gol do Galo

Pedro Souza

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

A finalíssima do Mato Grossense
2024 que acontece hoje (sábado) entre
União Rondonópolis e Cuiabá, deve ter
o recorde de público do estadual, a
diretoria colorada divulgou que são
esperados mais de 4 mil torcedores no
Luthero Lopes.

Os torcedores do União preparam
uma grande festa para apoiar os jogadores

MATO GROSSENSE

Luthero Lopes deve receber
recorde de público na final

que em campo precisam vencer pelo
menos por um gol de diferença para levar
a decisão para os pênaltis, qualquer
vitória colorada por mais de dois gols da
o título para a equipe de Rondonópolis.
O Cuiabá tem a vantagem de qualquer
empate já que venceu o jogo da ida por
1x0, qualquer vitória simples também
garante o título ao Dourado.

A partida será às 15h30 e terá
transmissão da TV Centro América.

Torcida do União vem comparecendo no Luthero Lopes

AssCom Dourado


